
Ata do 2º Evento Setorial do Plano de Elaboração de Saneamento Básico 

do Município de São Francisco do Guaporé-RO. 

 

Aos seis dias do mês de Março de 2015, às 09h00min horas, na 

dependência do barracão da irmandade no Distrito de pedras Negras, realizou-

se o 2º evento setorial com a equipe formada por membros dos comitês 

responsáveis pela elaboração do Plano de Saneamento Básico do Município 

de São Francisco, sendo o Senhor Leandro Eudes engenheiro civil, membro do 

comitê de execução, o senhor Jorge Honorato coordenador do comitê de 

coordenação, a senhora Silvia de Azevedo Lima coordenado do comitê de 

execução. 

A coordenadora de execução a Senhora Silvia se apresenta, e 

apresenta os demais da equipe, a senhora Silvia inicia agradecendo a todos 

que se encontram presentes da alegria por cada um agradece ao professor 

André por estar participando com seus alunos levanta a possibilidade de 

elaborar material gráfico especifico para trabalhar com o publico infantil, segue 

falando da importância da participação de toda a comunidade, o quanto é 

importante o plano de saneamento para a população, explica que o a ação se 

dá por parte do município em cumprimento da lei nº 11: 445/ 07, do governo 

Federal que indica a implantação dos sistemas de Saneamento Básico nos 

Municípios e gestora atual não poderiam deixar de fora os Distritos existentes 

no Município, por tal razão a equipe esta realizando estas ações a fim de ouvir 

da comunidade suas necessidades e suas realidades dentro do tema 

saneamento básico, Silvia pede que as pessoas presentes passem para os 

demais da comunidade o que esta acontecendo em sua comunidade, em 

seguida passa a palavra para o Senhor Leandro que da inicio as explicações 

técnica aos temas tendo como primeiro o sistema de agua tratada, bem em 

Pedras Negras o sistema é captado diretamente do rio, em algumas casas não 

possui a canalização  tendo assim de ir buscar em recipientes a própria agua, a 

comunidade se queixa da falta de atenção pois a bomba que bombeia a agua 

se encontra sem uma pessoa para dar assistência e manutenção ficando sem 

operar o sistema causando sérios transtornos aos moradores. 

Leandro fala que será construído poços profundos e redes de 

distribuição proporcionando assim melhorias à qualidade de vida dos 

moradores.  

O professor André questionou de muitas promessas que são feitas a 

população e que não são cumpridas, falou dos módulos sanitários que mais de 

60% dos módulos não funcionam e a população sofre com os descasos, o 

professor André pede que haja maior interesse por parte dos governantes em 



cumprir com as promessas para que a comunidade volte a ter confiança nos 

governos, explica que o não comparecimento dos moradores se da por 

estarem desacreditados e demostra suas indignação com os governos, 

acreditando que hoje as informações chegam a toda parte e já não existe 

pessoas sem informação. 

A senhora Silvia, fala do funcionamento dos gestores anteriores e que 

sim havia falta de conhecimento na forma de administrar e que por esta razão 

muitos projetos não eram concluídos e ou executados, mas que com a gestão 

atual a situação é outra a prefeita tem interesse de trabalhar em prol da 

população buscando melhorias na qualidade de vida da população. 

O senhor Leandro fala que agora se trabalha de forma correta, pois os 

engenheiros que irão realizar as visitas são comprometidos com a qualidade 

dos serviços fiscalizados. 

A senhora Silvia encerra a reunião avisando da vinda do senhor Jorge e 

o engenheiro da FUNASA que estará na semana seguinte para as vistorias dos 

módulos sanitários. Pede que haja empenho por parte dos participantes em 

divulgar o assunto tratado na reunião. 


